

甲斐市立玉幡小学校 令和4年度 学校だより 第14号



チーム玉幡

令和5年1月11日 文責：小林 正彦

今年もよろしく お願いいたします

令和5年になり、3学期
がスタートしました。今
年もよろしくお願いいた



します。みなさんは、どのような新年をお
迎えになったでしょうか。昨年の学校だよ
りでも紹介しましたが、私は、1月1日「初
日の出」を信玄堤近くで見ました（三社神
社近く）。朝ウォーキングの途中で見ると
うにしました。今年の初日の出は、7時1
3分頃、富士山の東側から出てきました。

見られなかったご家庭もあると思います
ので、その時撮った写真を今年も掲載して
おきます。（使い慣れていないスマホでの
撮影だったので、写り方につ
いてはご容赦ください。）



今年一年、子ども達及び保護者の皆様方、
学校職員等、玉幡小学校関係者の皆様にと
って良い年になるように、初日の出にお祈
りしました。

2学期の終業式には、新年を迎えるにあ
たって、自分の目標を持つようにと話をし
ました。昔から、「一年の計は元旦にあり」
と言われていています。お正月と呼ばれている
期間に、自分の目標を持つ大切さを話させ
ていただきました。「冬休みの友」に載って
いることに触れ、しっかり取り組むように
話しました。冬休みの友には、次の場所に

あります。【1年生は5ページ、2年生は10
ページ、3年生は5ページ、4年生は7ペー
ジ、5年生は11ページ、6年生は13ペー
ジ】保護者の皆様方にもそのページをご確認
いただき、お子様に励ましの言葉かけをお願
いします。（余談ですが、2学期の終業式に
は、令和5年の別の表現の仕方にも触れまし
た。平成では35年、昭和では
98年になりますので、学校
だよりでも紹介しておきま
す。）



さて、始業式においては、「話をしっかり聞
くこと」「笑顔で生活すること」を意識して3
学期頑張ろうと話しました。3学期の登校日
はだいたい50日くらい（学年によって違
います）と少ないので、一日一日を大切に過
ごしてほしいと思っています。特に、6年生にと
っては、中学進学に向けて重要な時期になり
ます。また、小学校最後の授業である『卒業証
書授与式』があります。今年一年玉幡小学校を
支えてくれた6年生ですから、きっとすばら
しい式になると期待しています。6年生が、『
玉幡小学校の卒業生』として胸を張って卒業
の日を迎えることができるように、教職員一同、
精一杯努めさせていただきます。

3学期の主な予定

- 1月17日（火）スキー教室
- 1月27日（金）入学説明会
- 2月 7日（火）高学年授業参観
PTA 学年部会

- 2月 9日（木）中学年授業参観
PTA 学年部会
- 2月14日（火）低学年授業参観
PTA 学年部会
- 2月24日（金）6年生を送る会
- 3月 3日（金）PTA 運営委員会
- 3月17日（金）卒業式
- 3月24日（金）修了式

感染症対策におきましては、これまでいろいろなお願いをしてきました。ご理解ご協力に感謝申し上げます。これまで同様に、子ども達及び保護者の皆様方の安全を第一に教育活動を行って参ります。感染症の状況によっては、実施の仕方等、変更があるかもしれません。今後学校から出される通知でご確認いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。



2学期末の特別授業の紹介

未来の科学者訪問セミナー

12月20日（火）、6年生の子ども達を対象に、「未来の科学者訪問セミナー」が実施されました。講師として、山梨大学大学院の先生に来ていただきました。講義の内容は、子ども達にとっては少し難しかったのですが、以下のようなお話をさせていただきましたので、参考にしてください。

【テーマ】

頭が良くなる食事・睡眠・運動、そして勉強

【内容】

・頭を良くするためには、「コンフォートゾーン」を使う。

（コンフォートゾーンとは、「快適な空間」

を意味する語で、心理学でよく使われる。）

- ・今の知識の少し上に、コンフォートゾーンを設定し、そうなりたいと切に願うことが重要になる。
- ・朝ご飯を食べる子どもほど学校の成績は良い傾向にある。
- ・睡眠は質が重要である。
- ・睡眠の質を上げるには、朝日を浴び、寝室にスマホを持ち込まないことが大切である。
- ・運動するほど、良い結果につながる、

6年生の子ども達の感想では、「今まで寝る前に画面を見て、目で光を感じるが多かったけど、これからは直していきたいと思いました。」「今まで普通に食べていた朝ご飯が、勉強につながるとは思っていなかったのがビックリしました。これからも、日々の朝ご飯をしっかりと食べようと思いました。」など、この学習会を前向きに捉えていて、さすが6年生だと感じました。

クルマまるわかり教室

12月20日（火）、5年生の授業で、「クルマまるわかり教室」が行われました。講師として、トヨタ未来スクールの方々に来ていただきました。今年度、5年生は「社会科」や「総合的な学習」の中で『自動車生産』について学習しました。今回、『自動車生産と地球環境のつながり』をテーマに説明していただきました。スライドを使って分かりやすく教えていただきました。授業の後半には、タブレットを使って、「環境に良い車を作るにはどうすればよいか」ということを、ゲーム感覚で楽しみながら考えていました。最後には、『個人が身近なことから取り組めるようにしてほしい』という話があり、5年生の子ども達には良い機会になったと思います。



